



Bürgerhaus „Alte Schule“ Großauheim
Anfahrt über Haaggasse/Hans-Gruber-Platz



Wir danken der Stadt Hanau
für die freundliche Unterstützung

Ihr Druckpartner in Hanau **mc-druck.de**
XXL DIGITALDRUCK

AUSSTELLUNG

14./15. März 2015 „Alte Schule“ Großauheim

Lukas Gilde
BILDENDE KÜNSTLER



Zur Ausstellung des 30-jährigen Bestehens der Lukas-Gilde, Großauheim, laden wir Sie herzlich ein. Ihre Freunde, Verwandte und alle, die Freude an Gemälden haben, sind gerne willkommen.

Die Vernissage findet am
Samstag, den **14. März 2015**,
um **15:00** Uhr
im Bürgerhaus „Alte Schule“
Hanau – Großauheim statt.

Die Begrüßungsworte werden
Klaus Remer,
Kulturbeauftragter der Stadt Hanau, und
Maren Malz,
1. Vorsitzende der Lukas-Gilde, sprechen.

Musikalischer Beitrag am Klavier von
Vitus Feind-Trompke

Diese Sonder- Ausstellung findet **nur** am
Samstag und Sonntag statt und ist anlässlich
des Jubiläums als Werkschau folgender
Künstlerinnen und Künstler gedacht:

Ilse Căp
Antonia Feind-Trompke
Anne S. Grewal
Kiki Ketcham-Neumann
Lioba Kuhn
Werner Lang
Maren Malz
Bernhard Müller
Beate Seidel
Margret Szech

Öffnungszeiten: jeweils von 11:00 bis 18:00